

## HISTORIQUE

- ♣ C'est à l'initiative de Pascal Zamora, soliste à l'orchestre national de Lyon et Lentillois
  que cette association culturelle est née en 2012.
- ♣ L'idée était de participer à l'élaboration d'une saison culturelle souhaitée par la municipalité de Lentilly et son maire Jacques Vial.
- ♣ Le projet consistait à fidéliser un noyau de musiciens professionnels qui allaient participer de façon récurrente à la diffusion de la musique classique au sein de la commune.
- ♣ Une équipe de bénévoles, musiciens amateurs de la ville, se constitue, réfléchit et travaille à l'élaboration d'une mission culturelle d'envergure.
- ♣ Ainsi de 2012 à 2017, des actions furent menées tout au long de l'année au sein des établissements scolaires. Ce fut, des présentations d'instruments, des spectacles pour jeune public, des collaborations musicales qui proposaient aux enfants de chanter avec des musiciens professionnels, des projets musicaux qui tenaient en haleine les élèves des écoles primaires durant une année scolaire.
- → De plus Le Nouvel Orchestre s'est toujours associé avec les entités culturelles amateurs de Lentilly pour réaliser des productions communes. Par ailleurs le NOL a proposé des collaborations inattendues entre la musique classique et d'autres arts : comme des concerts associant musique et peinture, musique et cirque, musique et folklore ( vénézuélien, indien, maghrébin, etc.... ) , musique et littérature, etc.....
- Après une suspension de notre action due à un changement d'équipe municipale (2018 à 2021), nous avons repris nos activités depuis le retour d'une municipalité soucieuse de l'intérêt culturel.
- → Depuis 2021 nous avons réitéré nos activités pédagogiques auprès des enfants de Lentilly. Nous avons décidé d'étendre notre rayonnement sur notre communauté de communes. Ainsi certains villages (adultes et enfants) ont pu bénéficier de nos productions.

- C'est en 2023 que germe l'idée d'un festival. Une action culturelle d'envergure régionale qui pourrait donner une dimension culturelle supplémentaire à Lentilly. Fort d'une amitié de plus de quarante ans avec un musicien vénézuélien Jaime Martinez, Pascal Zamora, fasciné par le Vénézuéla, propose à l'association, d'organiser en plein hiver, un festival qui déclinerait les facettes de la culture vénézuélienne (musique, danse, cinéma, peinture, gastronomie, rhum, café, chocolat...etc...). Une cure de soleil pour les festivaliers !!!!
- → La première édition a eu lieu en Janvier 2023 et a remporté un grand succès en se déroulant sur une journée!
- ♣ En Janvier 2024, le VIVA FESTIVAL VENEZUELA s'est décliné sur une semaine et a séduit un public local (enfants et adultes) mais aussi régional voire national, souhaitant découvrir des cultures méconnues !